



BI Polder Wyhl/Weisweil –so nitt!

Gemeinsam mit den Bürgermeistern der Rheingemeinden Sasbach, Wyhl, Weisweil und Rheinhausen haben wir in den vergangenen Monaten viele Gespräche mit betroffenen Bürgern, Politikern und Behördenvertretern geführt. Der Kreistag Emmendingen hat in der vergangenen Woche auf Antrag der Kreisräte Prof. Dr. Louis, Lösslin, Ruth, Scheiding und weiteren Kreisräten eine Resolution beschlossen und unterstützt darin unsere Ökologische Schlutenlösung mit waldwirtschaftlichen Umbaumaßnahmen.

Am vergangenen Samstag hatten wir ein Arbeitsgespräch mit den Abgeordneten Sabine Wölfle, MdL, Peter Weiss, MdB und Dr. Johannes Fechner, MdB. Von allen 3 Abgeordneten wurde zugesagt, die Forderung nach der ökologischen Schlutenlösung zu unterstützen. Alexander Schoch, MdL konnte nicht teilnehmen, er war entschuldigt.

Diese Gespräche mit Politikern und auch Umweltverbänden werden wir auch fortsetzen.

Die Bevölkerung hat in der Infoveranstaltung des Regierungspräsidiums deutlich Flagge gezeigt und hat ihr Recht auf öffentliche und transparente Diskussion durchgesetzt. Dafür herzlichen Dank!

Bitte bleiben Sie dran und unterstützen Sie uns auch weiterhin, indem Sie sich an unserer Unterschriftenaktion beteiligen und den Druck aus der Region erhöhen.

Bitte geben Sie die Unterschriftenlisten bis Freitag, 30. November 2018 ab. Die Listen waren mehrfach in den Gemeindeblättern abgedruckt. Sollten Ihnen diese nicht mehr vorliegen, so sind diese Listen in den vier Rathäusern in Sasbach, Wyhl, Weisweil und Rheinhausen ausgelegt. Sie finden Vordrucke auch auf den

**Internetseiten der Gemeinden und der Bürgerinitiative.
Unterstützen Sie uns, handeln Sie jetzt!**

Für den Vorstand der BI

Dieter Ehret